

SE ACATA, PERO NO SE CUMPLE

A las violencias imperialistas contestaron siempre los cristianos con las gallardías del martirio.
La obediencia al César es un crimen cuando éste pretende ordenar algo contrario a la Ley divina.
Para el caso presente de imposición de una ley, opresora de nuestra conciencia, nos dejaron nuestros padres la siguiente fórmula secularmente consagrada:
Se acata, pero no se cumple.

ROLDAN



ACCION

DIARIO DE TERUEL Y SU PROVINCIA

Martes 6 Junio 1933

Apartado 15.—Teléfono 169.—NÚM. 166

La voz del Episcopado español responden las derechas uniéndose íntimamente para la defensa de la Iglesia

Tradicionalistas, Renovación Española, Acción Popular y Agrarios, irán unidos a la lucha legal

El nexo de unión de todos los partidos de derecha será la minoría Agraria

Mensaje de la Comunión Tradicionalista

Madrid.—La Comunión Tradicionalista ha dirigido un mensaje a Su Santidad con motivo de la aprobación de la Ley de Congregaciones Religiosas de la declaración colectiva de los metropolitanos españoles y de la Encíclica del Romano Pontífice al Clero y los católicos de España.

En el citado mensaje la Comunión Tradicionalista proclama una vez más su inquebrantable adhesión al Vicario de Cristo y dice que plenamente identificada con su Encíclica se gloria en declarar, sin que para ello tenga que modificar en lo más mínimo su ideal, que ante los daños tan enormes que se avecinan y subordinando y al bien de la Religión y de la Patria, todo otro ideal, está dispuesta a la unión con cuantos elementos se apresten a defender la Fe y la misma sociedad civil.

Al hacer público este mensaje la Comunión Tradicionalista manifiesta a todas las fuerzas católicas su firme y decidido propósito de seguir todo momento, las normas trazadas por Su Santidad en la Encíclica de referencia e ir a la unión sobre las bases que en el expresado documento pontificio se preconizan.

Los agrarios, la CEDA y la Renovación Española

Burgos.—En Aranda del Duero se celebró ayer el banquete que varias provincias españolas ofrecieron al jefe de la minoría agraria señor Martínez de Velasco por la labor realizada en las cortes por los diputados de dicha minoría.

Al acto asistieron unos mil quinientos comensales.

Ante la imposibilidad de que el servicio de los hoteles pudiera atender debidamente a todos los inscriptos al banquete, 500 concurrentes hubieron de comer en distintos establecimientos.

Ofreció el agasajo don Ricardo Gallego que hizo destacar la brillantez y labor de los diputados de la minoría agraria en defensa de aquellos principios que son base de la actual civilización y de los intereses de la clase agraria.

Después se pronunciaron varios discursos.

Habló en primer término el diputado señor Sáinz Rodríguez, afecto al grupo de Renovación Española, que acuadilla el señor Goicoechea.

Afirmó que las derechas de Santander desean que la unión de todos los católicos españoles se haga por medio de la minoría agraria.

Fue muy aplaudido.

Hizo después uso de la palabra el exministro señor Goicoechea.

Propugnó por la inmediata y estricta unión de las derechas.

El presidente de la CEDA señor Gil Robles afirmó que ante las circunstancias presentes es preciso, es necesario, dar al olvido todas las diferencias subalternas y establecer las más íntima unión de todos elementos de derechas.

Fue calurosamente ovacionado.

Por último habló el jefe de la minoría agraria señor Martínez de Velasco.

Comenzó agradeciendo el homenaje que se le tributaba.

Dijo que la minoría agraria mantendrá en lo sucesivo con idéntica firmeza la misma firmeza y la misma cohesión que ha mantenido hasta el momento actual.

Los concurrentes le tributaron una gran ovación.

Terminado el acto el señor Royo Villanova dijo que en este banquete ha quedado plasmada la unión de todas las derechas en un pacto que ha tenido más importancia que el llamado «Pacto de San Sebastián».

Añadió que todos los oradores se han manifestado partidarios de la lucha legal.

Un diputado que se adhiere al manifiesto de los agrarios

Coruña.—El diputado a Cortes señor Rajoy Espada ha hecho pública su adhesión al manifiesto que agrarios y vasco-navarros han dirigido al país con motivo de la aprobación de la Ley de Congregaciones.

El citado diputado ha enviado un telegrama al jefe de la minoría agraria señor Martínez de Velasco, en el que dice que suscribe el documento citado, no habiéndolo hecho antes por hallarse fuera de Madrid.

La Asociación Femenina de A. Ciudadana de Salamanca

Madrid.—Ayer se celebró la clausura de la Asamblea general de la Asociación Femenina de Acción Ciudadana de esta provincia.

Hicieron uso de la palabra las señoras Rosario Román y Joaquina Arce.

Después el señor Gil Robles pronunció un vibrante discurso.

Exhortó a todos los católicos a la unión.

Dijo que cuando los problemas de conciencia, los problemas religiosos son llevados a la política, los políticos tienen que hablar en primer término en nombre de su propia conciencia.

Afirmó que mientras la Ley de Congregaciones subsista no habrá concordia posible en España.

Pidió a la mujer española que se prometa firmemente ante Dios y ante la Patria boicotear decididamente la escuela laica.

Dijo que todos los diputados católicos sin excepción seguirán su cruzada y dirán la verdad despreciándose si para ello fuera preciso de su inmunidad parlamentaria.

Fue aplaudidísimo.

Habló después el diputado señor Casanueva.

Comenzó haciendo un elogio de las virtudes de la mujer española.

Formidable temporal de lluvias en nuestra provincia

Los daños han adquirido catastróficas proporciones.—El

Guadalquivir, el Alfambra, el Turia y el Guadalupe se han desbordado en grandes extensiones.—Las respectivas vegas han quedado completamente inundadas.—Se han perdido en su casi totalidad las cosechas.—Noticias de los pueblos de la provincia.

Triste y desconsolador epíteto han tenido hogaño las fiestas patronales de nuestro pueblo.

Tras unos días de tiempo inseguro y viento variable, fiel presagio de aguaceros y tormentas, cubierto el cielo por densas y amenazadoras nubes cárdenas, descargó el sábado, a primera hora de la tarde, una fuerte granizada que ocasionó pérdidas de gran consideración en varias partidas del agro turolense y en diversos pueblos de la provincia.

Escasas fueron las cosechas que salieron indemnes de la pedrea, y es difícil, ya que no imposible, concretar en una cifra las cuantiosas pérdidas sufridas por numerosos y humildes labradores—cultivadores directos de los predios que poseen unos medieros y arrendatarios los más—para quienes la cosecha en ciernes era esperanza de redención y fruto de trabajos, desvelos y fatigas sin cuento.

Pues, por si todo ello fuera poco, por si la desventura no fuera aún bastante, ni suficiente el número de los labradores tan duramente damnificados, en las primeras horas de la madrugada del domingo se inició un fuerte aguacero—verdadero diluvio en extensa zona de la provincia—que ininterrumpidamente estuvo descargando hasta bien avanzada la madrugada de ayer.

Las laderas de las montañas surcadas por quebradas y barrancos, convirtiéronse bien pronto en imponentes torrenteras que volcaron en los cauces, ni anchos ni profundos de nuestros ríos, enorme cantidad de agua, cuya fuerza de arrastre sí, en principio se llevó la tierra flor,—el mantillo de los campos en cultivo—más tarde acabó su obra destructora sembrando las huertas de arenas y pedruscos.

Desbordáronse los ríos y lo que antes fueron ubérrimas huertas y vega fecundísima, en poco más de veinticuatro horas quedaron convertidas en un inmenso lodazal de desolación y ruina.

Anunció que esta Ley de Congregaciones no prevalecerá mucho tiempo.

Dijo que lo más tardar el año 34, si no antes, las derechas habrán logrado su derogación.

Aludió a quienes llamándose católicos no tienen inconveniente coadyuvar al hundimiento de la Religión en España.

Se le tributó una gran ovación.

Después la presidente de la Asociación leyó las conclusiones entre las que figuran declarar la guerra a la Escuela Laica, creando Escuelas Católicas y testimoniar adhesión inquebrantable a la Iglesia.

Triste y desolador espectáculo el que durante todo el día de ayer llevó a miles de personas por las carreteras y caminos que bordean nuestra vega.

En todos los rostros se reflejaba el mismo sentimiento de pena y la misma dolorosa impresión ante los estragos que la rizada ingente ha causado a nuestra producción agrícola.

Bien haya este profundo sentimiento de solidaridad humana que a todos y a cada uno de nosotros nos hace sentir como propia la desventura ajena!

Pero no basta lamentar y sentir íntimamente el duelo de los demás. Es preciso acudir a remediarlo en la forma y en la cuantía que a todos nos es dado hacerlo. Es necesario que las autoridades, en primer término, las entidades y colectividades que tienen a su cargo la representación de las clases e intereses de la provincia, quienes en Cortes ostentan la representación de Teruel, y en fin, el pueblo en masa, solicite de los poderes públicos, aquellos auxilios, aquellas ayudas que hagan posible, rápida y eficaz la debida reparación de tanto daño.

Es obra de justicia, con lo cual nadie—sería criminal pensarlo—ha de procurar hacer política; es la expresión de un altísimo sentimiento de humanidad que está muy por encima de los intereses de personas, clases y partidos; es un deber de asistencia social cuyo cumplimiento se nos antoja inexcusable.

¡Que no se llame turolense quien no ponga por encima de todas las conveniencias, por encima de todas las comodidades, el deseo firmísimo de servir a su tierra!

Y la hora es llegada. Hay que pedir—arrancar si es preciso—a los poderes públicos la cantidad necesaria,—no el ridículo puñado de pesetas con el que a veces suele el Estado salir del paso ante catástrofes de esta magnitud—la cifra ponderada que haga posible la supervivencia de los modestos labradores sobre la tierra que con tanto cariño han cultivado y que, ahora,—al decir de los peritos en la materia—quedará en la más absoluta esterilidad si el labrador no la dedica esfuerzos y actividades, cariños y entusiasmos cuya retribución ha de ser muy problemática durante no pocos años.

Escritas las anteriores líneas, leemos la reseña de la sesión celebrada anoche por nuestra Corporación municipal, en la que figura el acuerdo de solicitar del Gobierno subsidios para los damnificados por el temporal.

Aplaudimos sin reserva este

MAÑAS DEL DIA

TODOS EN PIE

Como era de esperar, la más alta representación del Estado sancionó la Ley de Confesiones y Congregaciones religiosas.

Ni podía ser de otro modo si ella había de responder al significado interno de la organización política laica que nos ha sido impuesta. Los católicos españoles reciben esa Ley como uno de los mayores actos de persecución que contra ellos pudieran decretar: desconocimiento de la Iglesia como entidad de carácter público; intromisión del Estado en su vida interna; negación de muchos de los derechos que se reconocen a cualquier persona jurídica de carácter privado; grandes dificultades para la educación religiosa de nuevas generaciones; restricción extraordinaria en la facultad de poseer; persecución de las órdenes religiosas. A tanto llega la enemiga contra el catolicismo que el Sumo Pontífice ha propuesto recientemente esa Ley como modelo de persecución contra la conciencia católica de un país.

No importa. Los católicos españoles reafirmando una vez más su respeto a los poderes constituidos recordarán que primero hay que obedecer a Dios que a los hombres. Y mientras rija la ley injusta, la mala ley, la obedecerán en tanto en cuanto no contraríen los imperativos de su conciencia. De ahí no pasarán suceda lo que suceda. Sobre todo los padres católicos no entregarán sus hijos al catolicismo que quiere imponerse desde las alturas del Estado.

No dejarán de sobrevenir perjuicios a muchos de los que antes seguirán los dictados de su conciencia que las imposiciones de los anticatólicos. Se soportará cuanto haya que soportar; pero los padres no renunciarán a la educación de sus hijos, aunque no estudien, aunque hayan de retirarse de los centros oficiales, aunque sea necesario cambiar el rumbo de sus vidas. Los maestros laicos tendrán el gusto de destruir en las conciencias infantiles la educación cristiana dada por quienes ocupan cerca de los niños el lugar de Dios.

Los ciudadanos católicos levantan desde hoy mismo la bandera de revisión de la ley tiránica. Será en las próximas elecciones el día más tarde; pero eso que la opinión católica española estima inaceptable no prevalecerá. Todos los creyentes católicos se ponen en pie y no se darán por satisfechos hasta que se les reconozca la libertad que hoy disfrutan en nuestra patria las religiones que no sean la profesada por el 98 por ciento de los súbditos españoles.

Desde París

Feria de Muestras y el Pabellón español

Hoy es un acontecimiento en este París de los milagros el espectáculo que ofrece a los parisinos y a los que vienen de los distintos departamentos y hasta del extranjero un motivo de la Feria de Muestras de Francia, con todas sus regiones, ha hecho un gran esfuerzo para presentar una Feria que puede competir con la de las más renombradas.

Los pabellones ostentan muestras variadas y ejemplares hermosos de frutas de todas partes, sobre todo de las comarcas bretona, el país vasco francés, Champaña, la Costa Azul y Normandía. Los productos del Olivo, de la vid, los cereales, los de las industrias de la seda y la lana, los de la alfarería francesa, quizás no tenen precedentes en Ferias de esta índole. Puede decirse que Francia ha hecho un verdadero esfuerzo para presentar con todo lujo aquellos productos de que puede mostrarse muy orgullosa.

También rivalizan, en cuanto es posible, algunas naciones europeas entre las que se distinguen Bélgica, Italia y Austria, que han seguido a sus respectivos pabellones naturales, manufacturados y fabricados.

Entre el esplendor de estos pabellones extranjeros figura el espa

ñol, del que no podemos decir, sino que los representantes del Gobierno de Madrid y de los productos españoles, se han descuidado tanto que, es indudable, puede considerarse muy pobre en relación a lo pródigo que se muestra la Naturaleza en España y el ingenio de los industriales de esa Península.

Mucho se ha comentado que la primera visita que hizo en París el ministro de Agricultura don Marcelino Domingo hace unos días, fuera para la Exposición de Muestras de la Feria. Hay quien dice que son tantas las preocupaciones de los agregados comerciales en la Embajada española, que no han podido dedicar mucho espacio de tiempo a la preparación del pabellón. Pero lo que se asegura es que la situación de los propietarios y de los fabricantes españoles es tan crítica, a causa de las disposiciones gubernamentales, principalmente por la Reforma Agraria, que no tienen gana de ostentar los frutos que se obtienen de la Agricultura y de la Industria.

Don Marcelino Domingo parece que, por estas razones, ha regresado a Madrid, malhumorado y mo-hino.

París, Junio 1933.

E. Black

(Prohibida la reproducción).

Para su inserción en las páginas de este periódico se reciben esquelas de defunción hasta las tres de la madrugada

Información telefónica y teleggráfica

La Encíclica de Su Santidad ha producido en los católicos españoles la emoción y el efecto que eran de esperar

Las derechas intensifican su contacto con el pueblo en numerosos actos de propaganda

En todos ellos se aboga por la unión inmediata de los católicos españoles

La Juventud de Acción Popular de Cartagena

Cartagena.—Con gran concurrencia se celebró el acto de propaganda organizado por la Juventud de Acción Popular.

Los oradores combatieron la labor del Gobierno, especialmente por lo que afecta a la persecución religiosa.

El señor Navarro dijo que la Ley de Congregaciones es el clarín de guerra que llama a los católicos a la unión para salvar a España.

Mitines católicos

Pamplona.—En San Esteban y en Vera del Vidasoa se celebraron mitines de propaganda organizados por los católicos.

Ambos actos se vieron concurridísimos.

En ellos tomó parte el diputado señor Aizpún.

Triunfo de las derechas

Murcia.—Se ha celebrado Junta para elección de la de gobierno del Colegio de abogados.

Resultaron triunfantes los candidatos de derecha que obtuvieron doble número de sufragios que los de la izquierda.

Una conferencia de Molina Nieto

Santiago.—Con enorme éxito dió su anunciada conferencia el diputado católico señor Molina Nieto.

Fué aplaudidísimo por la numerosa concurrencia que asistió al acto.

Los Católicos de Barcelona

Barcelona.—Entre los elementos católicos existe el proyecto de editar en folleto la declaración colectiva de los metropolitanos españoles sobre la Ley de Congregaciones.

También se dará un ciclo de conferencias para dar a conocer a los católicos las normas de actuación que en dicho documento están contenidas.

La primera conferencia del ciclo ha corrido a cargo del sacerdote señor Montagut.

Millín de Acción Popular suspendido

Badajoz.—Una hora antes de la anunciada para dar comienzo el mitin que Acción Popular había organizado en Villafranca de los Barros y en el que debía tomar parte la señorita Pilar Velasco, el alcalde de aquel pueblo prohibió la celebración del mitin.

El hecho ha sido comentadísimo y produjo la natural reacción de los elementos de derecha, dándose el caso de que los más reacios se dieron de alta en Acción Popular al reconocer la arbitraria suspensión del acto.

Después se celebró un banquete en honor de Pilar Velasco.

A los postres se pronunciaron discursos que fueron muy aplaudidos.

Propaganda tradicionalista en Avila

Avila.—Los elementos tradicionalistas celebraron grandes mitines de propaganda en Barco de Avila, Aldehuela y otros pueblos.

Todos ellos se celebraron con enorme entusiasmo y sin incidentes.

En Palma de Mallorca

Palma de Mallorca.—Con enorme concurrencia se celebró un mitin tradicionalista, en el que tomaron parte los señores conde de Rodezno, las Torres, Salaverría y María Rosa Urraca Pastor.

Todos ellos abogaron en medio de formidables ovaciones por la unión de las derechas.

Una multa injustificada

Sevilla.—Acción Popular ha publicado una nota protestando de la multa impuesta al Centro que dicha organización tiene establecido en Osuna, con motivo de la reciente visita hecha por el señor Gil Robles.

Se aduce en la nota para demostrar que es arbitraria la sanción, que el acto se celebraba con permiso del Ayuntamiento, como lo demuestra la asistencia de un delegado de la autoridad.

El gobernador civil de la provincia ha manifestado, con referencia a esta nota, que procurará enterarse mejor de lo ocurrido y de ser cierto lo que Acción Popular dice, dejará sin efecto la sanción impuesta al Centro de Osuna.

Acción Popular en Cuenca

Cuenca.—La juventud de Acción Popular celebró ayer una velada conmemorativa del aniversario de su fundación, en el teatro de la Merced.

Asistió muchísimo público. Don Pedro Ceballos pronunció un elocuente discurso, explicando el programa de la CEDA.

Fué muy aplaudido.

Luis Alonso Fernández

Abogado
Plaza de Carlos Castel, 1 TERUEL

Adhesiones en la Nunciatura y en el Palacio Episcopal

Millares de firmas, tarjetas, cartas y telegramas

Madrid.—La Encíclica de Su Santidad el Papa ha producido en los católicos españoles la emoción y los efectos que eran de esperar.

Numerosísimas personas han desfilado hoy por la Nunciatura y por el Palacio Episcopal para testimoniar su adhesión a las autoridades eclesiásticas.

Ante esta espontánea manifestación en ambos edificios se colocaron pliegos para recoger las firmas de los manifestantes y solamente en la Nunciatura se han recogido 10.000 firmas además de una infinidad de tarjetas.

De provincias se han recibido también numerosísimos telegramas y cartas de adhesión.

Preparando la sustitución de la enseñanza

Madrid.—Con el jefe del Gobierno conferenció hoy el ministro de Instrucción.

Al salir, el señor de los Ríos dijo a los informadores que había ido a recoger los decretos aprobados en el último Consejo y que el señor Azaña había puesto esta mañana a la firma del Presidente de la República.

Como los periodistas le interrogaron al ministro si esos decretos se referían a la sustitución de la Enseñanza religiosa aquél contestó afirmativamente alejándose sin dar más explicaciones.

Una exposición

Madrid.—Anoche los ministros de Obras públicas e Instrucción asistieron a la inauguración de la exposición del «Retablo del mar», obra del escultor asturiano Sebastián Miranda.

Contra un catedrático

Madrid.—Los estudiantes de la Carrera de Derecho que se examinaron hoy de «Derecho Internacional Privado» han protestado contra el auxiliar de dicha asignatura don Fernando S. Mendoza, el cual ha suspendido al noventa y cinco por ciento de los alumnos examinados.

Estos han pedido al catedrático don Adolfo Posada la revisión de los ejercicios, sin que el citado profesor haya accedido a lo solicitado.

Azaña en Palacio

Madrid.—El jefe del Gobierno

Diversas informaciones telefónicas de provincias

En Sevilla se ha declarado la huelga general de braceros del campo

Sevilla.—Se ha declarado la huelga general de braceros del campo en la mayor parte de los pueblos de la provincia.

El conflicto se desarrolla hasta ahora con tranquilidad. En Sanlúcar la Mayor los huelguistas han destrozado dos máquinas segadoras.

En Alcazar los braceros adheridos a la U. G. T. han abandonado el trabajo.

En Morón el paro es absoluto. El gobernador civil ha citado para mañana a patronos y obreros para tratar de resolver el conflicto.

Se sabe que la U. G. T. dirige la huelga en quince pueblos de la provincia. En ellos el paro no es secundado por los elementos adheridos a la C. N. T., pero ésta organización, por su parte, ha declarado la huelga en otros puntos del campo sevillano.

Se espera la llegada del director general de Seguridad que viene a organizar tres nuevas Comisarias de Vigilancia.

De una agresión

Bilbao.—El herido ayer en Galácano se llama Ramón Gandarias. El gobernador civil ha manifestado que no fué agredido por motivos políticos.

El herido se ha agravado considerablemente.

Colision entre obreros y patronos

Salamanca.—En Santiago de la Peña, a la salida de un baile se originó una discusión entre obreros y patronos.

Entre ambos bandos se cruzaron varios golpes y tiros y resultando tres heridos.

Como los ánimos continúan excitados se ha concentrado la Guardia civil.

Carrera ciclista

San Sebastián.—Ayer con una lluvia torrencial se celebró la prueba ciclista llamada de «Pentecos»

estuvo esta mañana en el Palacio Nacional despachando con el Presidente de la República, sometiendo a la firma varios decretos.

Las semifinales del campeonato de España

Madrid.—En el sorteo verificado hoy para la celebración de los partidos semifinales del Campeonato de España, se han obtenido los siguientes resultados:

Madrid con el vencedor del partido Betis-Valencia.
Atlético de Bilbao con el Español.

El agresor de don Alfonso de Borbon

Madrid.—En la frontera francesa ha sido detenido el comunista Gonzalo Manzanares.

Este individuo fué el que en Marsella agredió a don Alfonso de Borbón.

El detenido es un sujeto peligrosísimo y le han sido ocupados documentos importantes.

Del ruido aéreo Sevilla-Méjico

Se espera en Sevilla la llegada de Barberán

Sevilla.—Hoy eran esperados en esta capital los aviadores señores Barberán y Collan, pero sin duda a causa del mal tiempo no llegarán hasta mañana.

Se han realizado ya los trabajos necesarios para dejar lista la pista para el despegue del aparato.

De Cuba y Méjico se han recibido numerosos telegramas saludando a los aviadores a quienes se les preparan en ambos países grandioso recibimientos.

Accidente de aviocion

Salamanca.—Al partir un avión que había venido a esta capital para controlar los aparatos en su vuelta por España, una de las ruedas del avión chocó contra una tapia cayendo a tierra y dando varias vueltas de campana.

Los ocupantes del aparato, que eran el teniente Hernández y el suboficial Iglesias, resultaron ilesos.

Este, al intentar repeler la agresión, resbaló y cayó al suelo.

El público que se dió cuenta de lo ocurrido, se puso de parte de Maderal, y ante el cariz que tomaban las cosas, Juan de Gredos tuvo que marcharse de la plaza precipitadamente.

Nacionalistas multados

Bilbao.—Ha sido multado por el gobernador civil con 500 pesetas el nacionalista Ramón García, por haber dado gritos subversivos.

Por igual causa han sido también multados con 75 pesetas otros dos individuos nacionalistas.

En libertad

Barcelona.—Esta mañana han sido puestos en libertad algunos de los detenidos que se encontraban en el vapor «Manuel Arnús».

Los restantes han ingresado en la cárcel y el barco ha sido puesto a disposición de la Compañía.

No quieren las fincas sino los frutos

Avila.—Un grupo de vecinos de Madrigal se presentó en una finca perteneciente a Cesáreo Muñoz para coger algarroba.

Personada la Guardia civil, ésta les hizo desistir de sus propósitos.

En Avila

Avila.—El temporal de aguas ha causado grandes daños. Se ha desbordado el río Adaja, el cual experimentó una gran crecida.

Las serranías de Gredos aparecen nevadas.

Pobre Tesoro Artístico

Málaga.—Ha sido derribada una hermosa cruz de piedra de gran valor artístico que se hallaba colocada en el atrio de Santo Tomás.

Este hecho ha causado una gran indignación.

Una pedrea

Málaga.—Hoy se presentaron dos individuos frente al edificio de la Cárcel Vieja, los cuales comenzaron a apedrear la puerta.

El centinela se vió obligado a disparar el fusil en vista de la actitud provocativa de los citados sujetos.

Radios-Amplificadores Fonográficos

De 4, a 16 Válvulas en las marcas R. C. A., VOZ DE SU AMO, FADA, y otras

Contado y plazos desde 25 pesetas FONOGRAFOS Y DISCOS

Máquinas para coser, hacer géneros de punto, para escribir y calcular Bicicletas: Venta contado y plazos

Emilio Herrero.-Ramón y Cajal 19 - TERUEL -



